

Navigieren auf baselland.ch

- [Startseite](#)
- [Navigation](#)
- [Inhalt](#)
- [Kontakt](#)

- [Mobile navigation](#)
- [Service Navigation](#)



Benutzerspezifische Werkzeuge

Servicenavigation

- [Stellen und Personal](#)
- [Medien](#)
- [Kontakt](#)



Logo

Website durchsuchen

- Nur auf Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Globale Reiter

ausgewählt

- [Startseite](#)
- [Themen](#)
 - [Direkt zu Themen](#)
 - [Dossiers](#)
 - [A](#)
 - [B](#)
 - [C D](#)
 - [E](#)
 - [F](#)
 - [G](#)

- [H](#)
- [I J](#)
- [K](#)
- [L](#)
- [M](#)
- [N](#)
- [O](#)
- [P](#)
- [Q R](#)
- [S](#)
- [T](#)
- [U V](#)
- [W](#)
- [X Y Z](#)
- [Politik und Behörden](#)
 - [Direkt zu Politik und Behörden](#)
 - [Landrat / Parlament](#)
 - [Regierungsrat](#)
 - [Gerichte](#)
 - [Besondere Behörden](#)
 - [Direktionen](#)
 - [Gemeinden](#)
 - [Behördenverzeichnis](#)
- [Wirtschaft](#)
 - [Direkt zu Wirtschaft](#)
 - [Standortförderung](#)
 - [Areale](#)
 - [Bewilligungen](#)
 - [Wirtschaftsdaten](#)
 - [Immobilien](#)
 - [Partner](#)
 - [Diverses](#)
- [Online-Schalter](#)
 - [Direkt zu Online-Schalter](#)
 - [A – Z](#)
 - [Für Private](#)
 - [Für Behörden und Gemeinden](#)
 - [Für Unternehmen](#)

Inhalts Navigation

- [Geschäfte des Landrats](#)
 - 2006-15

Sie sind hier: [Startseite](#) / [Politik und Behörden](#) / [Landrat / Parlament](#) / [Geschäfte](#) / [Geschäfte bis Juni 2015](#) / [Geschäfte des Landrats](#) / 2006-15

2006-15

Parlamentarischer Vorstoss

Titel: Postulat von Regula Meschberger: Ausstiegshilfen für jugendliche Konsumierende von Kinderpornografie

Autor/in: Regula Meschberger, SP-Fraktion

Eingereicht am: 12. Januar 2006

Nr.: 2006-015

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die beiden gesamtschweizerischen Aktionen gegen Kinderpornografie in der Schweiz - Genesis und Falcon - haben gezeigt, dass zunehmend Minderjährige unter den Konsumenten von Kinderpornografie zu finden sind.

Diese Tatsache muss zu denken geben. Wenn sich Jugendliche an Bildern aufgeilen, welche sexuelle Gewalt an Kindern zum Inhalt haben, darf das nicht einfach hingenommen werden. Die Persönlichkeitsentwicklung der jugendlichen Konsumierenden kann nachhaltig gestört werden.

Oft wissen Eltern nicht, was sich Kinder im Internet alles ansehen und herunterladen. Da braucht es Informationen zur Sensibilisierung der Erziehungsberechtigten. Es braucht aber auch eine Sensibilisierungskampagne für die konsumierenden Jugendlichen. Sie müssen informiert und aufgeklärt werden, was Kinderpornografie für die Opfer bedeutet. Und sie müssen wissen, wo sie sich Hilfe und Unterstützung holen können, damit sie nicht mehr auf kinderpornografische Bilder angewiesen sind.

Sie brauchen Ausstiegshilfen, die ihnen eine normale Entwicklung vom Jugendlichen zum Erwachsenen ermöglichen und verhindern, dass sie sich strafbar machen.

Ich bitte deshalb den Regierungsrat zu prüfen, ob der Kanton eine Stelle schaffen könnte, die Ausstiegshilfen für jugendliche Kinderpornografie-Konsumenten anbietet.

Diese Stelle hätte gleichzeitig die Aufgabe der Information und Sensibilisierung von Jugendlichen und deren Erziehungsberechtigten.

Allenfalls kann diese Aufgabe einer bereits existierenden Stelle übergeben werden.

[Back to Top](#)

Weitere Informationen.

Fusszeile

[Kanton BL](#)

[Amtsblatt](#)

[Gesetzessammlung](#)

[Geoportal](#)
[Baselland Tourismus](#)
[Gemeinden](#)

[Behördenverzeichnis](#)
[Öffentlichkeitsprinzip](#)
[Impressum / Disclaimer](#)

Kanton Basel-Landschaft
Telefonzentrale +41 61 552 51 11
[Kontaktadressen](#)

- [Übersicht](#)